

Marine-Echo

Aschaffenburg, im Januar 2020

Liebe Damen und Kameraden, Weihe- und Marderfahrer, Freunde und Marinekameradschaftsfans,
Ich hoffe Ihr seid alle gut, gesund und munter ins neue Jahr gerutscht.

Hier ein kurzer Blick nach achtern, es gibt noch nicht viel zu berichten:

Die erste Monatsversammlung fand am Donnerstag, 09.01.2020 um 19:00 Uhr im Schützenheim Leider statt. Leitung der Versammlung hatte mein Vater, der Schatzmeister Holli, da Jens auf einer Tagung des DMB in Ingolstadt war. Es wurden allgemeine Themen zur weiteren Planung und Arbeitsvorbereitung besprochen. Für das Frühjahr, so im Mai wollen wir eine Grillparty an Oberdeck planen, damit wir auch mal wieder gemütlich zusammen hocken können. Die Bootsliegeplatz-Mietverträge wurden erstellt und versendet. Ab dem 01.01.2020 konnten wir ein neues Mitglied bei der Kameradschaft und im DMB, den Kameraden Heinz Uecke begrüßen, herzlich willkommen an Bord „HEINZ“. Um es mit den Worten von unserem Kameraden Maks zu sagen ich zitiere: „Es muss ja weitergehen“.

Wir denken an alle unsere kranken Kameraden/innen und wünschen euch alles Gute, sowie eine recht baldige Genesung und Besserung. Unsere Gedanken sind besonders, bei dem Kameraden Franz Reising.

Oh man, warum gibt es denn immer noch schießwütige Nixen und Hexen.



Gute Besserung

Und hier wie immer ein Cartoon aus dem San – Bereich.

Zur Info, mein Vater der Schatzmeister, hat die OP mit der Entfernung der Gallenblase gut überstanden und ist auf dem Wege der Besserung.

Es werden jeden Samstag Arbeitsdienste nach Absprache Info über: E-Mail, Telefon, Handy oder Whats App stattfinden. Es gibt auch Arbeiten, die nicht schwer sind, jede helfende Hand wird dankbar angenommen und nur so können wir unser gesetztes Ziel erreichen. Damit es auch mal wieder so wird, wie es mal war.

Geburtstagskalender für das 1. Quartal 2020

| | | |
|----------------|------------|----------|
| Armin Speicher | 24.02.2020 | 62 Jahre |
| Franz Reising | 03.03.2010 | 86 Jahre |
| Klaus Repp | 11.03.2020 | 75 Jahre |
| Reinhold Dorn | 25.03.2020 | 78 Jahre |
| Dieter Greier | 31.03.2020 | 83 Jahre |
| Holger Vogt | 31.03.2020 | 62 Jahre |

To dien geboortsdag, alln 's gode.



Das waren noch Zeiten, Männer !!!

Allen Jubilaren wünscht der gesamte Vorstand alles Gute, viel Glück und vor allem Gesundheit im neuen Lebensjahr.

Hier mal ein Bericht über die Sanierung und Herrichtung einer alten 4 – Mast Bark, die Peking, aus der Sparte vom DMB. So können es nur Profis machen.

Viermastbark PEKING – Restaurierung auf der Zielgeraden

Eindrucksvoll liegt die PEKING nach dem letzten Ausdocken im Juni 2019 an der Ausrüstungspier der Peters Werft, wo die Restaurierungsarbeiten nach der erfolgreichen Überführung aus New York begonnen haben. Die Stiftung Hamburg Maritim ist seit 2016 Eigentümerin der PEKING und zeichnet verantwortlich für ihre Restaurierung. „Wir sind mit dem Fortgang der Arbeiten und mit deren Qualität sehr zufrieden“, sagt Joachim Kaiser, Vorstandsmitglied der Stiftung Hamburg Maritim.

Die Stiftung Hamburg Maritim leitet das Projekt im Auftrag der Stadt Hamburg und achtet auf eine form- und materialgerechte Restaurierung. Diese Aufgabe wird zeitlich und finanziell im geplanten Rahmen im Mai 2020 abgeschlossen. Anschließend geht die PEKING in das Eigentum der Stiftung Historische Museen Hamburg (SHMH) über. Bevor die PEKING nach Hamburg kommt, erfolgt in Wewelsfleth die technische Publikumsertüchtigung nach den Vorgaben und in finanzieller Verantwortung der neuen Eigentümerin.

In den Monaten intensiver PEKING-Restaurierung wurde auf die Wiederherstellung ihres ursprünglichen Erscheinungsbildes hingearbeitet. Der Film „Viermastbark PEKING – ein Rundgang mit Joachim Kaiser“ zeigt den Stand der Arbeiten an Bord und unter Deck des Schiffes.

Schauen Sie sich den halbstündigen Film an, unter: www.youtube.com/c/StiftungHamburgMaritim

Text u. Foto: © Stiftung Hamburg Maritim



Die nächsten Termine 2020

Donnerstag, 13.02.2020, 19:00 Uhr Jahreshauptversammlung in Schützenheim Leider

Samstag, 01.02.2020, 11:45 Lakefleischessen bei den Leiderer Schützen

Donnerstag, 12.03.2020, 19:00 Uhr Monatsversammlung in Schützenheim Leider

Wer nicht in der Lage ist, selbst zur Versammlung hinzufahren, möchte sich bitte bei den Vorstandsmitgliedern melden, wir holen und bringen euch auch wieder Heim.

Für die Vorstandschaft
mit kameradschaftlichen Grüßen

Sebastian Vogt
Schriftführer
Marinekameradschaft Aschaffenburg
Jahnstraße 21, 63773 Goldbach
060212/455456 oder 06021/550928
E-Mail: sebbo96@freenet.de

Die Postanschrift der MK-Aschaffenburg
lautet ab sofort wieder:

Marinekameradschaft Aschaffenburg
Heimschiff „Aschaffenburg“
Am Floßhafen, Liegestelle 5
63739 Aschaffenburg